

cultura y ocio

Una Feria a todo color

El colorido en las diferentes representaciones es el protagonista en la decimotercera edición de la Feria de Teatro de Castilla y León que se desarrollará en Ciudad Rodrigo del 24 al 28 de agosto

IRENE HUERGA LLAMAS

LA XIII Feria de Teatro de Castilla y León que se celebrará desde el 24 hasta el 28 de agosto en Ciudad Rodrigo, se configura esos días como una cita ineludible para los amantes del teatro, la música, la danza y los espectáculos de calle.

La cita contará este año con los últimos montajes escénicos de 33 compañías elegidas de entre un total de 716. De entre todas, 21 asisten a la Feria por primera vez.

De las cinco compañías extranjeras, cuatro vienen de Portugal y una de Suecia. Y en cuanto a las nacionales, la Comunidad se encuentra representada por nada menos que diez compañías.

Entre ellas, destaca el Ballet contemporáneo de Burgos que inaugurará la Feria el martes 24 con la representación de "Los girasoles rotos".

En total, serán medio centenar de representaciones que aportarán a la ciudad mirobrigense todo el colorido que un evento de esta índole requiere.

Diversión para los niños, pero también para jóvenes y adultos, componen la oferta de una de las Ferias más variadas que ofrece cuatro estrenos absolutos, uno nacional y otros trece en Castilla y León.

Todo ello con el objetivo de aumentar los más de 30.000 espectadores que asistieron el año pasado a alguna de las obras representadas.

TEATRO: Obras de calle, danza, teatro de sala o tóteres protagonizan algunas de las representaciones.
LUGARES: Diez son los escenarios elegidos.
PRECIO: Hasta un máximo de 8 euros. Venta en la taquilla del Teatro Nuevo de 12 a 14 horas.



Un año más, la ciudad mirobrigense se configura como meca del teatro más actual, con cuatro estrenos absolutos, uno nacional y nada menos que trece en Castilla y León.

dvd's



ALICIA EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS DISNEY

Alicia (Mia Wasikowska) es una chica de 19 años que regresa al mundo mágico donde se adentró siendo una niña para reunirse con sus antiguos amigos: el Conejo Blanco, Tweedledee y Tweedledum, the Dormouse, the Caterpillar, el gato de Cheshire, y por supuesto, el Sombrero Loco (Johnny Depp). Alicia se embarca en un viaje fantástico para encontrar su verdadero destino y poner fin al Reinado de Terror de la Reina Roja (Helena Bonham Carter).

Intérpretes: Mia Wasikowska, Johnny Depp, Michael Sheen, Helena Bonham Carter, Anne Hathaway, Alan Rickman, Stephen Fry, Crispin Glover, Christopher Lee, Matt Lucas, Timothy Spall, Marton Csokas, Jemma Powell, Tim Piggot-Smith, Lindsay Duncan, Geraldine James, Leo Bill, Paul Whitehouse, Barbara Windsor.
 Director: Tim Burton.



NADIE SABE NADA DE GATOS PERSAS VELVET OCTOPUS

Samantha Darko, hermana de Donnie, al cumplir 18 años viajará hacia Los Angeles junto a su mejor amiga para tratar de triunfar en Hollywood. Sin embargo, sus sueños se verán truncados al sufrir una avería en el coche en un pequeño pueblo de Utah. Mientras esperan unos días a que su vehículo sea reparado y comienzan a ser molestadas por un grupo de jóvenes del lugar, inexplicablemente un meteorito caerá en el lugar. Pronto empezará a parecer que las cosas no han sucedido por casualidad. Samantha comienza a tener sueños apocalípticos que le advierten de la destrucción del universo y la joven tendrá que enfrentarse a sus sueños mientras tratará de encontrar la manera de salvarse ella misma y al resto del mundo.

Intérpretes: Daviegh Chase, Justin Chatwin, Ed Westwick, Briana Evigan.
 Director: Chris Fisher.